
OGGETTO: Risposta all'interrogazione n. 165 ad oggetto “Non potabilità acqua Asilo Nido
Panda” presentata dal Gruppo Consiliare PD.

In merito all'interrogazione ad oggetto, si precisa che:

All'asilo nido Panda della Bicocca si era presentato lo stesso problema di presenza di tracce di
idrocarburi nell'acqua calda che si era presentato all'asilo nido Girotondo di via Redi.

Si era conseguentemente provveduto a sostituire l'impianto di produzione di acqua calda che era a
gas metano con un impianto a pompa di calore elettrico analogamente a quanto effettuato all'asilo
nido di via Redi.

Dopo alcuni interventi di svuotamento e riempimento impianti il problema pareva essersi risolto.

È scaturito però un nuovo problema di acqua ferruginosa che risulta essere presente sia nell'acqua
calda, sia, anche se in misura minore, nell'acqua fredda.

Si  sono  richieste  analisi  dell'acqua  sia  calda  sia  fredda  da  parte  dell'ASL per  valutare  se  il
quantitativo di ferro rientra nei parametri di Legge oppure è eccessivo.

L'acqua è stata prelevata poco prima di Pasqua ma non sono ancora stati comunicati gli esiti delle
analisi.

In base agli esiti delle analisi si valuteranno eventuali interventi occorrenti
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